
COMUNE DI PALERMO
IV CIRCOSCRTZIONE
Vertra le della sedut a del 23 / l2l 12013

L'anno duemilatredici. il giorno ventitre del mese di dicembre, in Palermo, nella Sala Consiliare
della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. no 95, si è riunito il C<lnsiglio
Circoscrizionale, convocato dal Presidente, con avviso n. 3335 del l8ll2l20l3,, ai sensi delle
vigenti nolrne di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla tratfazione degli argomenti
iscritti all'O.d.G.
Alle ore 10:40 il Presidente Silvio Moncada assume la direzione dei lavori d'aula e invita il
segretario, I'Esp.to Amm.vo Anna Maria Geraci, a eseguire I'appello, al termine del quale sono
assenti i Cons. Abbonato, Buccola, Di Vincenti, Fazio, Lepre, Mancuso e Schiera per cui,
vigendo il numero legale, apre la seduta nominando scrutatori i Consiglieri Ciprì, Fanciuso e

Ruggiero.
Il Presidente inizia la seduta comunicando che nella mattinata ha preso parte, su invito del
Parroco della chiesa Maria S.S. Addolorata della Molara, all'inaugurazione di un "Centro di
aggregazione" usufruendo di un bene confiscato alla mafia. Alla manifestazione erano presenti oltre
al Vescovo di Monreale Mons. Pennisi, anche i Conss. Abbate, Ciprì, Fanciuso. Potenza e il
Sindaco il quale ha preso l'impegno di lare arredare il centro. Informa inoltre, che nelle vicinanze
sarà. realizzato utt orlo urbano. Legge due note pervenute in mattinate inerenti alle competenze del
Decentramento e le manifestazioni culturali nell'ambito delle Circoscrizioni.
Alle ore 10:50 entra il Cons. Abbonato.
Terminate le comunicazioni, il Presidente sottopone a discussione il parere da esprimere, ai sensi
dell'art. 9 del Regolamento sul Decentramento, sul "Garante della persona con disabilità del
Comune di Palerrno".

Segretario Geraci - Legge lo schema di regolamento.
Cons. Potenza - Rende noto che altri Consigli di Circoscrizione hanno dato parere

negativo a tale Regolamento con la motivazione che il Garante non deve essere scelto dal Sindaco,
ma dagli stessi disabili tramite una conslllta, così come è stato fatto per gli extracomunitari.
Condivide questa scelta.

Cons. Abbonato - Non condivide quanto detto dal Cons. Potenza. Ritiene molto
importante questo Regolamento per i disabili e quindi non darà un parere contrario.
Alle ore 10:55 entra il Cons. Mancuso ed escono i Conss. Abbate e Buscemi.

Pres. Moncada - Ritiene molto importante la figura del Garante per garantire i servizi ai
disabili. Crede che debbano essere gli interessati nominare o comunque proporre al Sindaco,
tramite una consulta. il Garante perché ha dei dubbi sulf imparzialità della politica.

Cons. Tuzzolino - E' della convinzione cha dalla lettura del testo non si evince che il
Carante possa essere di parte e di conseguenza non vede la necessità per cui debbano essere i
disabili e scegliere. fn questo regolamento vi sono tutti i requisiti per dare un parere favorevole.

Cons. Ciprì - Condivide quanto detto dal Cons. Tuzzolino. La scelta del Garante è un
importante passo in avanti della città per i diritti e l'integrazione dei disabili.

Cons. Potenza - Chiarisce che non e contraria al regolamento, perche la tìgura del Garante
è assolutamente necessatia, ma che debbano essere le parti interessate a sceglierlo come segno di
democrazia.
I Presidente giudica rispettabili le opinioni dei Consiglieri e alle ore l1:15 pone in votazione, per
appello nominale, il parere sul suddetto regolamento, il cui esito è:

Presenfi 09
Assenti 07 (Abbate, Buccola, Buscemi, Di Vincenti, Fazio, Lepre e Schiera)
Favorevoli 06
.,\stenuti 03 (Moncada, Potenza e lleina)
Contrari 00



Il parere è favorevole a maggioranza dei presenti alla votazione.
ll Presidente Moncada prosegue i lavori con la discussio..e sul "Regolamento per la disciplina dei
rapporti con le organizzazioni di volontariato" e il relativo parere.

Segr. Geraci - Legge lo schema di convenzione.
Cons. Abbonato - Comunica che si allontanerà dall'aula per alcuni minuti per far sì che il

Presidente possa politicamente valutare l'assenza dei Consiglieri, convocati per una seduta
straordinaria in cui si devono esprimere dei pareri a importanti regolamenti e rientrerà
responsabilmente, al momento della votazione per non fàre cadere il numero legale.
Alle ore I l:20 esce il Cons. Abbonato.

Pres. lVloncada - Ricorda che in caso di mancanza del numero legale al momento della
votazione, la stessa sarà rinviata di un'ora e se ciò dovesse persistere, il Consiglio sarà riconvocato
per il giorno successivo alla stessa ora.
Alle ore Il:23 rientra il Cons. Abbonato.

Cons. Ciprì - Giudica in modo positivo questo regolamento perché la collaborazione con le
associazioni di volontariato e molto utile per la collettività.
Alle ore ll:25 mette in votazione, per appello nominale, il parere il quale ottiene il risultato
seguente:

Presenti 09
Assenti 07 (Abbate, Buccola, Buscemi, Di Vincenti, Fazio, Lepre e Schiera)
Favorevoli 09
Astenuti 00
Contrari 00
Il parere è favorevole all'unanimità dei presenti alla votazione.
Il Presidente ringrazia per la loro presenza i Consiglieri, il personale amministrativo e in modo
particolare il Cons. Abbonato che per senso di responsabilità non ha fatto cadere il numero legale al
momento della votazione. Ricorda che il prossimo tre gennaio si svolgerà la seduta di Consiglio e
la manifestazione natalizia con l'esibizione della corale della P. M. presso l'Ospedale dei bambini.
Rammenta inoltre, che giorno 6 p.v. presso la palestra Oxsigen si svolgerà la manifestazione cli
chiusura del "Natale in IV". Rinnova a tutti gli auguri di un buon Natale e alle ore 11:30 scioglie la
seduta.

Il Segretario
Esp.to Amm.vo

(Anna Maria Geraci)
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